

## ***Antrag 2: Livestream***

Wir GRÜNEN stehen für eine transparente Politik, für Bürgerbeteiligung und gelebte Demokratie.

Ein gutes Mittel für mehr Bürgernähe und um das Interesse für demokratische Entscheidungswege zu wecken und zu fördern, ist die Teilnahme an Sitzungen per Live Übertragungen.

### **Der Kreistag möge folgende Änderung an der Geschäftsordnung des Kreistages beschließen:**

Bei § 11 wird nach Abs. 5 ein zusätzlicher Absatz wie folgt eingefügt:

(6) "Sitzungen von Kreistag und Ausschüssen werden per Live-Stream im Internet gesendet. Hierbei ist auf die Persönlichkeitsrechte von Mitarbeiterinnen, Mitarbeitern sowie Kreisrätinnen und Kreisräten sowie dem Publikum zu achten."

### **Begründung:**

Der Weg in die Sitzung ist für viele, insbesondere mobilitätseingeschränkte Personen, beschwerlich, oder aus familiären / beruflichen Gründen nicht machbar. Die Stadt Passau sendet z.B. regelmäßig aus den Stadtratssitzungen, ebenso wurde die konstituierende Sitzung des Garmisch-Partenkirchener Gemeinderats mit großem Erfolg live gestreamt.

In der heutigen Zeit ist es wichtig, das Vertrauen in die Demokratie und ihre Institutionen zu stärken und insbesondere auch junge Menschen für die Teilhabe und Gestaltungsmöglichkeiten auf kommunalpolitischer Ebene zu interessieren. Sitzungsübertragungen im Internet können Menschen auf einfache, niederschwellige und bequeme Art für die Arbeit der Kreisgremien begeistern und somit wiederum für eine Stärkung des Vertrauens in die Entscheidungsträger\*innen sorgen. Angesichts der derzeitigen Versuche, das Vertrauen in die demokratischen Kräfte zu manipulieren, ist ein Vorgehen maximaler Transparenz und maximaler Einbindung der Einwohner\*innen unseres Landkreises dringend geboten.